
Chères habitantes et chers habitants de notre circonscription, 

Le 12 juin, vous avez été nombreux à m’accorder votre
confiance et je tiens à vous en remercier chaleureusement.
Vous avez peut-être choisi de soutenir un candidat ou une
candidate qui n’a pas été qualifié au second tour et c’est à
vous que je m’adresse.
Le 19 juin, je vous propose de nous rassembler, de nous réunir
autour d’un projet protecteur pour chacun d’entre nous et
pour notre territoire en partageant une vision positive de notre
société.

La France et chacun d’entre nous a, avant tout, besoin de
sérénité, de sécurité et d’emplois, de protection de son
environnement, de réassurance sur le présent et de
défense du pouvoir d’achat.

Nous y parviendrons par une meilleure rémunération du travail
et l’atteinte du plein-emploi qui financent notre protection
sociale et nos retraites. Nous n’y parviendrons pas par des
promesses non finançables qui n’amèneront qu’à de fortes
hausses d’impôts et de taxes dès cette année.

Nous y parviendrons par la promotion de notre modèle
républicain, le renforcement des moyens de police, de
gendarmerie et de la Justice, et par la défense de la laïcité.
Nous n’y parviendrons pas en criant « la police tue » et en
soutenant le communautarisme qui fait le lit de l’islamisme
radical.

Nous y parviendrons par une écologie positive et créatrice
d’emplois. Une écologie qui défende une agriculture durable
et   productive,   portée   par   le   progrès   et   l’écoute   de  nos 

agriculteurs. Nous n’y parviendrons pas par une écologie
punitive faite d’interdits, de taxes et d’amendes, qui sabote
notre souveraineté alimentaire et qui est incapable de
répondre aux défis alimentaires de la planète.

Nous y parviendrons par le renforcement de l’Europe et la
création d’une Europe de la défense qui nous protège des
conflits tels que celui en Ukraine. Nous n’y parviendrons pas en
soutenant Poutine, Maduro, feu Castro et autres dictateurs de
la planète, ni en sortant en catimini de l’Union européenne.

Cette circonscription, j’en connais les habitants, les
commerçants, les agriculteurs, les entreprises, les agents du
service public. J’en connais les recoins, les villes et villages, les
élus avec qui je travaille régulièrement depuis 8 ans en tant
que maire de Saint-Orens.

En m’élisant députée, vous direz non à l’opportunisme. En
élisant une maire à l’Assemblée, vous direz oui à la politique
au sens noble du terme, à la politique du terrain, de l’écoute
et de la proximité.

Le 19 juin, faites le choix de l’honnêteté, de l’énergie, du
travail, de la compétence et de l’expérience au service de tous.

Nous comptons sur vous. Vous pouvez compter sur nous.

Bien fidèlement,

Le 19 juin, donnons une majorité à Emmanuel Macron

É L E C T I O N S  L É G I S L A T I V E S  –  1 9  J U I N  2 0 2 2
1 0 È M E  C I R C O N S C R I P T I O N  D E  H A U T E - G A R O N N E

 Dominique sera une députée à votre
écoute, présente sur le terrain, et qui saura
porter votre voix à l’Assemblée nationale. 

Ensemble, nous porterons un projet
ambitieux pour une France plus

indépendante, plus écologique et
rassemblée.

E L I S A B E T H   B O R N E  
P r e m i è r e   M i n i s t r e

Dominique Faure est une femme d'action,
qui rassemble. Je connais ses qualités

humaines, son engagement et son
attachement aux valeurs républicaines et

humanistes. Elle a tout mon soutien.

J E A N  C A S T E X
A n c i e n  P r e m i e r  M i n i s t r e

Maire de Saint-Orens-de-Gameville



Découvrez mon projet sur
dominique-faure.avecvous.fr

@DominiqueFaureAvecVous @FaureDominiquedominique.faure@avecvous.fr   07 80 21 22 50

Comme moi ancienne joueuse de
tennis, Dominique connaît la

pratique du sport à haut niveau, le
travail, la passion et l'engagement
que cela exige. Autant de qualités
nécessaires à l’exercice du mandat
de députée. Elle a tout mon amical

soutien.

A M E L I E
O U D E A -

C A S T E R A
M i n i s t r e  d e s

s p o r t s

Attachée comme moi à la
transformation de l’action

publique, je sais que Dominique
fera une excellente députée au

service de la simplification
administrative, de la vie des élus

locaux et de nos concitoyens.
 

S T A N I S L A S  
G U E R I N I
M i n i s t r e

d e  l a
F o n c t i o n
p u b l i q u e

Petite fille d'agriculteurs,
Dominique sera une élue de

terrain, qui portera la voix de
l’agriculture du Lauragais. J’ai

confiance en elle.
 

J U L I E N  
DENORMANDIE

A n c i e n
M i n i s t r e  

d e  l ' a g r i c u l t u r e

Je connais très bien Dominique
depuis bien des années, c'est une

battante. C’est une femme
de convictions, ancrée sur notre

territoire. Elle représentera
efficacement les intérêts de notre

circonscription.

A L A I N  
C H A T I L L O N
S é n a t e u r  d e

H a u t e - G a r o n n e

Ils nous soutiennent
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Les raisons de me faire confiance

2
Je m'engage à co-construire avec
les élus locaux des solutions pour
lutter contre les déserts médicaux.
Je faciliterai la création de nouvelles
maisons de santé sur le territoire.

Pour faciliter l’accès aux
soins dans le Lauragais

Je m’engage à rendre compte
chaque année aux élus locaux et aux
habitants. Je viendrai vous présenter
les actions de  l'année, les lois utiles
pour le territoire et vous écouter
pour porter la voix du Lauragais au
Parlement.

Pour une députée de
proximité ancrée sur le
territoire

1

3
Pour des transports
collectifs et vertueux dans
le Lauragais
Je m'engage pour des moyens de
transports collectifs plus efficaces
en transversal de notre territoire,
pour qu’ils soient mieux
interconnectés et ponctuels. Je
m'engage à améliorer le réseau de
bornes de recharge électrique.

4 Pour une prévention et
sécurité accrue 
Je m'engage à ce que les  200
nouvelles brigades de gendarmerie
en ruralité  bénéficient au Lauragais
et à ce que les missions de
prévention ne soient pas négligées.

Je m'engage pour le déploiement de
maisons France service dans la
circonscription ainsi que pour
l'accès au numérique pour simplifier
les démarches pour nos
concitoyens, nos collectivités et nos
entreprises.

5 Pour améliorer l'accès aux
services publics

Laurent Esquenet-
Goxes - 59 ans 
Attaché
Parlementaire

Audoise d’origine, j’ai grandi au
Maroc puis j’ai concilié études
d’ingénieur à l’INSA et joueuse de
tennis de haut niveau. Mariée avec 3
enfants, j’ai concilié vie familiale et
vie professionnelle de dirigeante
d’entreprise. Depuis 8 ans, je suis
maire de Saint-Orens.

Qui sommes nous ?

passé une grande partie de ma vie
dans le Lauragais et à Gardouch où
j'ai été conseiller municipal de 2008
à 2014. J'y ai créé mon entreprise
d'informatique. J'habite aujourd'hui
à Villefranche-de-Lauragais.

Je suis né à Auriac-
sur-Vendinelle et j'ai 

Dominique Faure - 62 ans
Maire de St-Orens-de-Gameville

pour la France

Je m'engage pour des voitures
électriques  à moins de 100€/mois
pour en finir avec les pleins si chers,
pour l'amplification des dispositifs
de rénovation énergétique  des
logements pour réduire ainsi les
factures de chauffage.

Pour une transition
écologique2

Je m'engage pour la création de 50
000 postes dans les maisons de
retraite, pour la prise en charge des
travaux d’adaptation des logements
jusqu'à 70%, pour rendre les aides
automatiques, pour l'amélioration
du mode de calcul de l'AAH.

Pour favoriser l’inclusion
et protéger les plus
fragiles

4

Je m'engage pour une rémunération
plus importante des enseignants et
pour le maintien des classes et des
écoles dans nos villages. Je
m'engage pour plus de français, de
mathématiques, d’éducation civique
et de sport à l’école.

Pour une école des
valeurs de la République3

Je m’engage à voter pour le
maintien des boucliers gaz et
électricité, pour le dividende salarié
obligatoire, pour la prime Macron
multipliée par 3 et pour l’indexation
des retraites sur l’inflation (+4% dès
juillet).

Pour plus de pouvoir
d’achat dès cet été 1

Je m'engage pour une Europe des
frontières qui lutte contre
l’immigration clandestine, une
Europe technologique qui lutte
contre les excès des grandes
plateformes, une Europe puissance
agricole souveraine.

Pour une France forte
dans une Europe forte5

pour le Lauragais


